

francés, que ha dirigido por espacio de muchos años, honradamente, un colegio; y cuya fortuna se halla hoy en mal estado; tenía este señor una deuda que á pesar de sus esfuerzos no había podido cubrir: la persona á quien debía, ocurrió al Sr. Barthe, inspector de un cuartel muy distinto del en que vive el deudor; Barthe, orgulloso con su autoridad se presentó al colegio, y de él extrajo las bancas y otros objetos, porque el director no pudo cubrir la cantidad adeudada.

"A ser cierto en todos sus detalles este hecho, merece cuando ménos la destitucion de ese señor."

DESGRACIA.

El distinguido ingeniero Francisco Villar y Marticorena, que posee una hermosa casa en San Angel, reunió en ella, antes de ayer, con motivo de la fiesta del Carmen que anima con desusada animacion á aquel risueño pueblecillo, á sus amigos y á algunas familias distinguidas de la capital, entre las cuales se encontraba la del Sr. D. Felipe Degollado, hijo del inolvidable D. Santos. Era la hora de la comida y se esperaba al Sr. Degollado. El Sr. Degollado había estado por la mañana en la iglesia, había pasado por el pueblo y se dirigía ya á la casa del Sr. Villar, cuando se detuvo, atacado por un fuerte dolor en el pecho, y comenzó á arrojar bocanadas de sangre: llevaronle á una casa inmediata, y en ella murió, pocos momentos despues.

La casa del Sr. Villar, donde reinaba la alegría, se tornó en breves momentos en mansion de duelo; el Sr. Villar fué violentamente atacado al cerebro; y la infeliz madre del Sr. Degollado, que allí recibió la noticia de la muerte de su hijo, se halla actualmente enferma tambien.

Sentimos infinito la muerte del Sr. Degollado, y hacemos ardientes votos por el restablecimiento de la señora su madre, y del jóven y habilísimo ingeniero Villar.

GERARDO LOPEZ DEL CASTILLO.

Este patriota y digno mexicano, este infatigable artista, que no tiene más inconvenientes para poder progresar en sus empresas, que sus buenos sentimientos y su liberalidad conocida, ha sido víctima de una intriga de bastidores, poco franca y poco noble. Probablemente le quitarán el teatro despues de catorce meses de afanes y desvelos, y despues de mil gastos y sacrificios que le costó resucitar la momia aquella, llamada teatro de Nuevo-México. Seguirémos viendo, y seguirémos diciendo lo que haya sobre este particular.

EL Sr. GUERRA.

Sigue llamando la atencion del público en el Principal con su admittable talento y su maestría conocida.

Muchas laureles y pesetas, deseamos al insigne artista español.

UN ABUSO INTOLERABLE.

Existo entre los pollefas llamados vulgarmente grises, un Sr. Chavarria que ha tomado por

su onenta á un jóven artesano del rumbo de Belem por cuentos de faldas, y porque no se presta su víctima á especulaciones de mala ley, llega su descaro á tal grado, que tomando el nombre del Sr. Gobernador, espanta á los infelices con el destierro fuera de la capital; á los infelices que tiemblan ante la célebre sentencia de *mes y cuenta*.

Suplicamos muy encarecidamente al Sr. Zendejas, que se ha llamado la atencion en México, tanto por su caballerosidad y por sus buenos sentimientos, como por la eficacia en el cumplimiento de sus deberes, corrija el abuso que le denunciarnos.

MAGNIFICO RETRATO.

Hemos visto el de la Sra. Doña Luz de Medina en la fotografia de los Sres. Sciandra Hermanos, portal de Mercadores núm. 7, y nos ha llamado la atencion, tanto por el parecido, que es inmejorable, como por el claro y oscuro tan bien tomado por los hábiles fotógrafos de que vamos hablando. Los famosos retratos de mayores dimensiones de la casa de Cruces y Campa no le van en zaga al retrato referido. Deseariamos que los Sres. Sciandra lo expusiera á la expectacion pública, para que se viera que no exageramos en nuestros elogios al referido retrato.

OTRO MAGNIFICO TRABAJO.

En la misma casa de los Sres. Sciandra Hermanos, hemos visto un cuadro notable, tanto por lo complicado de él cuanto por la maestría de los artistas.

En el centro tiene dibujadas las armas nacionales: las circunda un inmenso laurel en cuyas hojas están colocados simétricamente, cien óvalos papapeños, conteniendo cada uno de ellos el retrato de un jefe ú oficial del cuerpo de artillería de la nacion. En primer término se conoce al general Páuel.

Trabajos de esta naturaleza, merecen los elogios y las atenciones del público.

AL DIARIO OFICIAL

Le suplicamos, como más ducbo en la materia que nosotros, nos diga si la remision de retratos fotográficos por la administracion de correos, debe pagarse conforme á la tarifa de las cartas pegadas ó si debe haber algun rebajo en el porte mencionado con arreglo á dicha tarifa.

A LOS AJEDRECISTAS.

A todos los jugadores de ajedrez, residentes en esta capital, tanto nacionales como extranjeros, se les invita á concurrir el domingo 25 del actual, á las tres de la tarde, á la casa del Sr. Andrade, 1.^o de Plateros núm. 15, entre-suelo, á fin de establecer el "Club mexicano de ajedrez," y nombrar la mesa directiva que debe entenderse con la comision de exposiciones, en todo lo relativo al torneo nacional de ajedrecistas que deberá efectuarse en Noviembre próximo, en el edificio de la exposicion.

México, Julio 20 de 1875.—Por los promovedores del pensamiento, A. C. Vazquez.

DIVERSIONES

TEATRO ARBEU.

Quinta funcion del segundo abono para la noche de hoy, bajo la direccion de D. Rafael Villalonga.

Se pondrá en escena la magnífica zarzuela en tres actos, cuyo título es:

EL MAESTRO CAMPANONE
ó LA PRUEBA DE UNA ÓPERA SERIA.

TEATRO PRINCIPAL.

Esta noche se dará la sexta funcion de abono, á beneficio del administrador de la empresa, poniéndose en escena la comedia intitolada:

EL HOMBRE DE MUNDO.

La Sra. Visconti cantará en un entreacto una aria de Lucia, y terminará la funcion con la pieza del chispeante Blasco:

LEVANTAR MUERTOS.

ANUNCIOS.

30 Centavos
Cada mes.

ANTIGUO GABINETE MEXICANO
DE LECTURA

Calle de San José el Real, núm. 27.

Ya no hay necesidad de suscribirse á las publicaciones de novelas, ni de comprar estas. Su lectura vale en el expresado Gabinete.

30 centavos cada mes.

BOTICA HOMEOPATICA.

En este establecimiento, propiedad de J. Gonzalez, se encuentra un surtido inmenso de cuanto haya de excelente en el ramo de medicinas, y especialidades.

Nunca en esta casa se ofrecen al público esas panaceas ó curado todo, en forma de píloras purgantes, linimentos, ungüentos, &c., &c., con que el charlatanismo especula sin compasion, causando muchas veces efectos tan peligrosos á los incautos que las usan. Los medicamentos de esta casa han afirmado su eficacia haciendo respetable su crédito por sus maravillosos resultados en más de veinte años que tiene de establecida.

No dejaremos de hacer mención del sin rival Depurativo de la sangre sin mercurio, intitolado Doctor Lopez, preparado por J. Gonzalez, el cual ha curado más de cuarenta mil casos que se tenían por incurables. Este medicamento se emplea con éxito incontestable en la impureza ó estacion de la sangre, en toda clase de erupciones, granos berugos, polipos, manchas, herpes, úlceras, catarros, diarreas, detencion de orina, mal de garganta, inapetencia y gota militar.

Este precioso remedio cura lo que ningun otro depurativo conocido hasta hoy, segun lo justifican innumerables certificaciones y publicaciones hechas en los periodicos de esta capital, y existen en esta casa suscritos por las personas que se han curado, y que podrán ver los individuos que lo soliciten. El buen resultado de este remedio ha hecho que sea pedido en gran escala á esta casa por facultativos de Europa y Estados-Unidos, á cuyo punto ha llegado su fama, lo cual ha decidido tambien á los señores facultativos, tanto de esta capital como foráneos á aplicarlos con éxito seguro en las enfermedades indicadas.

Hay un gran surtido de botiquines homeopáticos y boticas portátiles, desde el mínimo precio de tres pesos hasta mil, con el libro ó guía para hacer uso de ellos.

Consultas diarias, menos los dias feriados, de nueve á once de la mañana y de dos á cuatro de la tarde.

Único depósito en México, segunda calle del Cinco de Mayo núm. 3.

IMP. DE LA SOCIEDAD ARTISTICO-INDUSTRIAL.
Ex-colegio de San Gregorio.